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 今回、私は初めて平和行進に参加し、想像していたより多くの人が同じ願いを

持っていることに、とても驚きました。 

当日沖縄は晴天で約 12ｋｍの道のりは短くはありませんでしたが、共に歩いた

方々と交流があったおかげで最後まで歩くことができました。 

特に、同じ全港湾のメンバーとは、共通の目的を持つ仲間として連帯感はより一

層増したと思います。 

また本土組と平和への活動について行動できたことは、私にとって良い経験と

なりました。 

今回の活動を通して、様々な立場から平和について考える良い機会となり、平和

への思いは沖縄だけの問題ではなく、日本全体で行動していくことが大事だと

改めて感じました。 

まだまだ世界各地で紛争等が続いている中、多くの米軍基地が存在する沖縄か

ら、平和への意識を高め、全国へと繋げていきたいと感じました。今回の経験を

活かし、沖縄県民の一人として、様々な活動を通じて、平和な社会の実現に貢献

していきたいと思います。 


